



DHL-Aktionen in 2011 für den Aufbau des Stationären Kinderhospizes

Für das übergroße Engagement und Ihren unermüdlichen Einsatz durch zahlreiche Backaktionen in der Backstube der Feinbäckerei GANT, die Verteilung der Plätzchen und Information Ihrer Kunden über das Kinderhospiz, die Tombola und das Tütenpacken bei der Aktion im Realmarkt und die weiteren geplanten Aktionen **sagen wir** Herrn Thorsten Biebach (Service Center Manager), Herrn Andreas Soffner (Vertriebsleiter Region Süd), allen DHL-Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die die Aktionen aktiv begleitet und unterstützt haben, Familie Angelov und den Mitarbeitern der Feinbäckerei GANT, Herrn Walter Bauer (Schulleiter) und den Schülerinnen und Schülern der Immanuel-Kant-Realschule, Herrn Bernd Resonnek (Marktleiter) und allen Mitarbeitern des Realmarktes in Filderstadt, **ein herzliches DANKE SCHÖN!!** Schön, dass auch wir mit einigen Ehrenamtlichen an diesen Aktionen mitmachen durften.

Auf eine unglaublich vorbildliche und bemerkenswerte Art und Weise haben Sie durch Ihre zahlreichen Aktionen den Aufbau des 1. Stationären Kinderhospizes in Baden-Württemberg unterstützt und dazu beigetragen, dass Berührungsängste mit diesem oft „angstbehafteten“ Thema abgebaut werden und Menschen sich damit auseinander setzen, wie sich das Leben einer Familie durch die Diagnose: „lebensbegrenzende Erkrankung“ eines Kindes verändert.

Elvira Pfleiderer
Projektleitung / Koordinatorin
Stationäres Kinderhospiz des HOSPIZ STUTTGART
i. A. der Gesamtleitung